



FOTO PRINCIPAL: CEDIDA/FOTO INTERIOR: FACEBOOK CESFAM CALDERA

EN AVENIDA CANAL DE BEAGLE OCURRIÓ EL ACCIDENTE.

Psicólogo del Cesfam de Caldera falleció tras accidente en motocicleta

POLICIAL. El hecho ocurrió durante la madrugada de ayer. Realizan velatón en el recinto de salud.

Pedro Martínez
cronica@diarioatacama.cl

La madrugada de ayer, cerca de las 3 AM, un hombre perdió la vida tras un accidente en la comuna de Caldera, específicamente en la avenida Canal Beagle.

Carabineros de la Subcomisaría de esa comuna recibió un llamado sobre una motocicleta volcada en dicho sector, al llegar personal policial pudo constatar que se encontraba un vehículo placa YGS-83 volcado y al costado de la calzada se encontraba el conductor de la moto identificado como Juan

Mesa Moraga, quien se desplazaba en dirección al poniente.

Hasta el lugar llegó personal del SAR Caldera, quienes prestaron los primeros auxilios al conductor, el cual falleció en el lugar del accidente.

Los antecedentes fueron puestos ante el Fiscal de turno, quien instruyó la presencia de la SIAT y SML, quienes deberán trasladar el cuerpo a Copiapó.

CESFAM

El motorista prestaba sus servicios de psicólogo en el Centro de Salud Familiar de la comuna, es por esto que perso-

nal del Centro de Salud y amigos realizaban anoche una velatón en el frontis del recinto médico en su honor.

“Debemos recordarlo y agradecer a la vida por su paso en nuestras vidas, por entregarnos esa paz y tranquilidad que tanto lo caracterizaba, por siempre regalarnos una sonrisa y disposición para escucharnos y darnos ánimo ante situaciones complejas. De la misma forma que lo recordarán sus usuarios que tanto lo querían”, recordaron en el Cesfam.

El profesional era oriundo de la región del Biobío. 